

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 1'50 pta.
Prv. 5 ps. trim. (10 sem. 20 año.
Estranj. y Ultramar 10 pta.
Trenta ejemplares, una pta.

UN NÚMERO
5
CÉNTIMOS.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE ANUNCIOS.
En todas las ediciones
UNA PESETA LINEA
Rebaja á los anunciantes que come-
traten con la Administracion.

AÑO XXXII, NUM. 8530.

MADRID, SABADO 30 DE JULIO DE 1881.

OFICINAS: MAYOR, 120.

IMPORTANTE.

Para la direccion de una gran fabrica de planchas y tubos de plomo se necesita una persona entendida y con referencias de garantia. Callejon de San Marcos, número 5, se reciben proposiciones.

DINERO POR ALHAJAS.

segun la cantidad, á 20, 30, 40, 50 y 60 por 100 más barato que en las casas de préstamos. Se sacan las del Monte y se dá mayor cantidad. Capital disponible, 2.000.000.

32, CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 32.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 30 DE JULIO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto conmutando la pena de 14 años y 8 meses de cadena á que fueron condenados matasain y otros en causa por falsedad de documentos oficiales por la de 6 meses de arresto.

GOBERNACION.—Reales decretos concediendo la nacionalidad española de las llamadas de cuarta clase á los súbditos extranjeros Enrique Piersen y Shacalugo y D. Pedro Carlos Barjiller.

FOMENTO.—Real orden otorgando á D. J. Carlos Morello la concesion de un ferrocarril industrial que, partiendo de Madrid y pasando por la carretera de Valcarlos, termine en el coto de Vaciamadrid.

Esta madrugada recibimos los siguientes despachos telegraficos:

Paris, 29.
BOLSA.—Fondos franceses: 3 por 100 ídem á por 100, 112.35.—Fondos españoles: 3 por 100 ídem, 100.00.—Ídem exterior, 26.78.—Deuda amortizable exterior, 48.78.—Obligaciones de Cuba, 50.30.—Consolidados ingleses, 101.18.—Última hora: 3 por 100 ídem, 23.18.—Ídem exterior, 27.00.—Deuda amortizable exterior, 48.18.—Obligaciones Cuba, 50.

Paris, 29.
Cámara de los Diputados.—El presidente de la Cámara, Sr. Gambetta, despues de leer el decreto dando por erizadas las sesiones, pronuncia un sentido discurso dándole gracias á la Cámara por su cooperacion durante la legislatura.

Orán, 29.
El movimiento de las tres columnas comanadas, partiendo de Saída, Sebdon y

Gauville, tiene por objetivo á Mecheria, donde se establecerá el campamento atrinchado, que servirá ulteriormente como base de operaciones para la gran columna expedicionaria que irá en el proximo otoño hasta Jigong.

Paris, 29.
Es inexacto que la respuesta de Francia á la nota española se queje del tono agresivo de los periódicos españoles, ni de la conducta de los agentes españoles en Argelia; provocando la emigracion de los colonos.

Tambien es inexacto que se haya nombrado una comision internacional para evaluar los perjuicios sufridos.

La respuesta francesa no admite la petición de indemnizacion; pero se presta á conceder *detachements* en favor de las victimas de Bou-Amema. En dicha nota se pide un estado preciso individual de las pérdidas sufridas, salvo á establecer si há lugar á compensaciones por los perjuicios sufridos por franceses en la insurreccion carlista y comunista en España y acontecimientos de Cuba.

La nota está concebida en terminos amistosos para España.—*Fabra.*

El gobierno francés, dice anoche la *Correspondencia Ilustrada*, tiene conocimiento de los desmanes de Sfax y está dispuesto á dar á las naciones ultrajadas la reparacion debida.

Tales son sus informes de buen origen.

Parece que se ha acordado como medida general que todas las autoridades y funcionarios, en especial los que dependen del ministerio de Gracia y Justicia, y que disfrutan licencia en la actualidad, estén en sus puestos el día 14 del mes proximo.

Dice un colega independiente:

—Ayer corria una noticia de sensacion en los círculos fusionistas. Decíase que el general Salamanca habia escrito á la junta de Jetrados del partido liberal-conservador para que, en nombre del ayuntamiento de Carlet, se quejara contra el gobernador de Valencia, Sr. Capdepont, por haberse negado á dar posesion á algunos de los concejales rústicos que apoyan la candidatura del general centralista.

Parece que este año no hábrá festejos en Huesca para solemnizar á su patrono San Lorenzo por la indiferencia que han demostrado la mayoría de los comerciantes é industriales en secundar los deseos del ayuntamiento.

El vizconde de Villa Verde, preso há

pocos dias en Santiago, ha sido declarado demente.

Un periódico ministerial escribe anoche lo siguiente respecto de la cuestion electoral:

«La politica interior está toda concentrada en los trabajos electorales, que como es natural, despiertan interés á medida que se aproxima el día de la lucha.»

Las oposiciones en general, y singularmente la conservadora, aprietan cuanto pueden, digase lo que se quiera, agarrándose á todas las habilidades: en Galicia, por ejemplo, corriendo el rumor de que este gobierno va á aumentar las contribuciones en Cataluña, explotando el movimiento proteccionista, y en Madrid mismo, haciendo juegos malabares sobre el descuento de las clases pasivas.

En cuanto á los ministeriales, como el pais ayuda siempre tanto este papel, claro es que en el conjunto se presenta bien la batalla; pero podria presentarse mejor en seis u ocho provincias, no del todo encerradas, donde las pretensiones encontradas de los mismos amigos del gobierno, y otros detalles, son causa de que la perspectiva no sea del todo lisonjera.

Telegramas de Roma participan haber salido ayer el Papa para su residencia de verano, con objeto de restablecer su quebrantada salud.

Si el hecho se confirma, hábrá sido un triunfo del partido transigente.

Permítanos una breve rectificacion el *Derecho*.

LA CORRESPONDENCIA no ha dicho que el Sr. Balaguer no pueda ser votado en las proximas elecciones por la circunscripcion de Madrid, lo que ha dicho sencillamente, es que aquel distinguido hombre público á nadie ha escrito en demanda de sufragios, bastándole sin duda, para su representacion en Cortes la de Villanueva y Geltru.

Todo lo cual no impide que los amigos y correligionarios del Sr. Balaguer, que son muchos en Madrid, presenten su candidatura por este punto, como tambien sabemos que será presentada por acumulacion en toda España.

Segun telegrama recibido en la Presidencia, ha fundado en el puerto del Ferrol el cañonero *Pelicaño*, conduciendo seis practicos de las rias bajas, para el servicio de la escuadra real.

El 2 de agosto volverá de nuevo á encargarse de la subsecretaria de la Presidencia, el Sr. Leon y Lorenza.

Dice el *Través-Bat* que el Sr. Castelar no irá este año á Bilbao.

Al fin ha sido muerto en el término de Regula, provincia de Burgos, al asaltar un colmenar, un terrible oso que tantos estragos habia causado en la provincia de Soria. El animal pesaba 14 arrobas y cinco libras.

El ayuntamiento de Montblanch ha acordado celebrar una feria anual, empezando este año, el primer sábado y los dos dias siguientes del proximo mes de agosto.

De nuestro corresponsal en la exposicion internacional de la electricidad:

Los trabajos avanzan; los obreros de todos los paises prometen cumplir y satisfacer las exigencias oficiales, pero á pesar de todo, el paseo que esta tarde hemos dado por la gran nave central, que podemos titular «Calle de las Naciones», nos permite asegurar que, si bien el día 1.º se verificará la apertura oficial, ni las instalaciones ni los aparatos estarán todos terminados y montados.

Un anuncio invita á los comisarios á ordenar recojan sus obreros todos los materiales inútiles, es decir, á que dejen las vias libres; pero el anuncio es impotente; el paso se hace difícil por algunos sitios.

La seccion española está solamente delinada; los franceses se admiran y hasta se quejan de nuestra apatia. Esto consiste en que no están en el secreto; podemos asegurar que el día 1.º estará terminada; y ya que adelantamos esta opinion, descubriremos el secreto: la instalacion y montaje se están efectuando en otro sitio, de modo que será trasladada el último día á la nave del palacio; así, si España no sorprenderá por sus novedades eléctricas, sorprenderá por sus novedades mecánicas.

Los colores nacionales de Europa y América adornan el friso de la nave; las banderas españolas ondean al lado de las belgas y alemanas. No hemos visto portuguesas. Como es natural las francesas están en mayoría.

Una luz eléctrica Siemens está ya colocada al lado de cada bandera. El efecto de noche será fantástico.

El pabellón de la ciudad de Paris será adornado como si se destinase á exhibir pinturas u objetos artísticos, pero contendrá solo aparatos de aviso para incendios y demás servicios de policia y publicos.

Las compañías de caminos de hierro esponen sus sistemas de parada, frenos y avisos; ya se admira un curioso wagon de estudio; que por cierto ha recorrido la linea del Este. El wagon, ideado por De-

prez, sirve para estudiar la marcha de los rones, hace notar su velocidad, consumo de vapor, etc.; satisfará, por tanto, las exigencias del electricista más puro.

Belgica espone, por lo que hoy hemos visto, un trozo de ferrocarril, á cuyos extremos hay dos pequeñas estaciones. Todo el servicio de entrada y salida de trenes, cambio de agujas, etc., será por la electricidad, hasta los descarrilamientos.

El ministerio de Telegrafos y el de Marina franceses terminan sus trabajos.

Las máquinas de vapor, dispuestas para facilitar la fuerza motriz concerniente al alumbrado, están tambien colocadas.

La comisaria ha destinado la galeria del primer piso á los espectadores profanos, á los que van á pasar el rato, es decir, á los niños, á las mujeres y á los hombres no electricos.

El Sr. Berger ha dispuesto dos salas para audiciones telefónicas; comunicaran con la Opera y el teatro Francés. Como ambos teatros funcionan, muchos electricistas esperan oír *Le Tribut de Zamora* gratis. Esto es original y aceptable; pero como solo hábrá 50 teléfonos, muchos se contentarán con aplaudir lo que oigan los 50 auriculares.

El teléfono Herr comunicará con Lyon, Orleans y otras poblaciones importantes.

Una novedad: hábrá un salon con distintas divisiones para establecer en cada una de ellas las piezas de que se compone una casa. Desde la cocina hasta las alcobas estarán servidas electricamente.

El comedor estará provisto de todos los accesorios necesarios y propios á dicha pieza. Solo dejará de comer aquel que pierda la corriente; esta es de suponer se graduará atendiendo á las condiciones gastronómicas de los comensales.

En el centro de la nave descuellan un elevado templete; está destinada á los faros electricos; ignoro si están aquí ya los ingenieros españoles que han de estudiarlos; de todos modos, no perderán el viaje.

El municipio de Madrid puede estudiar tambien los cuadrantes de Nueva-York que sirven para marcar el puesto de bombas, señas del médico, etc. Entendemos debiera obligar á los dueños de casas á colocarlos.

En las galerias se están terminando los puestos electricos. Será una verdadera feria. Suponemos que al frente del despacho estarán los electricistas; porque, si sobre este particular, se imi ase la organizacion que se observa en *Folies Bergeres*, para electrizar á los espectadores no harian falta aparatos el otro cos, bastaría con las miradas de las espondoras. Se venderán ferro-carrils diminutos, teléfonos para niños, luces electricas de poco tamaño, cajitas de sorpresa, cuanto existe en el bazar de la *Belle Jardiniere*; pero como es natural, todo eléctrico.

En suma, tanto el Sr. Cochery como el

SU ALTEZA EL DINERO.

—¿Cuál? preguntó vivamente el marqués.

—Los medios para seguir la caceria me faltan por completo.

—No es más que eso? Pues el inconveniente está resuelto fácilmente. Ya sé que la señorita Lazarine es una amazona consumada.

Lazarine se sonrió, poniéndose ligeramente encarnada.

—Mis dos hijas mayores montan bien á caballo,—dijo Julio Leroux,—pero para galopar detras de los ferros y salvar zanjas, comprenderéis que son muy malos los pollos de que dispongo... Yo soy un ginete regular y Juanita sabe tan poco, que puede decirse que no monta... Haria falta un carruaje y yo no lo tengo...

—No os á ureis por esos detalles!—esclamó el marqués.—Una victoria á la Daurmont vendrá á buscaros y enviare para las dos señoritas mayores, caballos de silla, seguros, de los que garantizo su docilidad...

—Ah!—dijo Lazarine entusiasmada.—Conviene, señor marqués, el caballo más difícil que tengis en vuestra caballeriza, y yo me encargo de tomarle... Tengo una voluntad de hierro y una mano de acero... Mi querido caballo *Norah* era excelente, pero servíase inquieto... Yo le montaba todas las mañanas. Al principio le procuraba hacerle caer, pero al cabo de algunas semanas podía disputar el premio de docilidad á un corcero... ¡Ah! cómo le quería...

—¿Pues qué ha sido de él?

—Se vendió en el mercado, hace seis meses con los demás caballos de mi padre. ¡Pobre caballo! ¡En qué manos se encontrará hoy! Me dá mucha pena el desprenderme de él... De todo lo que hemos perdido, es lo que más siento...

—Un rayo de alegría brilló en los ojos del marqués.

Algunos segundos de silencio sucedieron á las palabras de Lazarine.

El principe rompió aquel silencio.

—La solucion propuesta por mi excelente amigo,—dijo,—es muy práctica, y yo me engañé á esta edad.

—La invitacion es tan galante y delicada,—respondió Julio Leroux,—que haceis bien en creer que es aceptada hasta con entusiasmo. Acepto reconcentrado, señor marqués, en mi nombre, y en el de mis hijas...

Roberto de la Tour du Roy estrechó con efusion las manos del ex-banquero.

—Ya no queda más que designar el día,—dijo con voz un poco conmovida.

—El que os convenga, ó designeis, le aceptaremos...

—Hoy es jueves... os parece que sea el martes proximo?

—Sea.

—¿Son madrugadoras estas señoritas?

—Ya lo creo,—respondió Lazarine.—Las madrugadas en el campo son tan agradables en esta estación...

—Entonces, si os parece bien,—continuó el marqués,—enviaré los caballos y el carruaje á las ocho de la mañana. Con una hora tan bastante para llegar al sitio de la caza, que se encuentre casi á mitad de camino, entre Hojas-Verdes y la Tour du Roy... Almorzaremos en el campo y enseñaremos la partida para el castillo, en el cual descansarán estas señoritas hasta la hora de comer.

Julio Leroux no tenía ninguna objecion que hacer; todo fué aprobado por unanimidad y el marqués, despues de haber conseguido lo que deseaba, mandó enganchar.

Un cuarto de hora des ues, subia en su carruaje acompañado del principe.

—Y bien, mi querido amigo,—preguntó este último, cuando salieron de la posesion de Hojas-Verdes,—¿estais contentos?

—Soy el más feliz de los hombres,—esclamó Roberto,—y es á vos á quien debo mi dicha presente y á quien deberé mi futura felicidad, porque sin vuestra intervencion hubierá hecho el padre de Lazarine quizas hubierá rehusado el recibirme... Además, ¿quién me iba á presntar?... Querido principe, sois mi ángel tutelar!

—Todo eso me agrada, y vuestra alegria me encanta tanto, ¡palabra de honor! como si se tratara de una cosa mía. ¿Quién se atreveria á decir despues de esto, que soy egoísta?

—Proximamente á una legua de Hojas Verdes, bifurcaba el camino. Siguiendo la linea recta se iba á la Tour du Roy, volviendo á la izquierda se iba á Orleans.

El marqués tomó este camino.

Godofroy le puso la mano en el hombro, diciéndole:

—Tengo la seguridad, mi querido marqués, de que conceis mejor que yo este pais; pero me parece que equivocais el camino.

—De ningún modo... Es que vamos á Orleans.

—Ah! Y ¿con qué objeto?

—Tengo necesidad de poner un telegrama á Paris.

—Nos vamos á detener mucho y vamos á llegar tarde á nuestra finca.

—No perderéis vuestro sueño, mi querido principe,—dijo sonriendo Roberto,—Nos acostaremos en Orleans, y de madrugada saldremos para la Tour du Roy.

—Esa es otra cosa.

Los caballos, dirigidos por buena mano, franquearon cuatro leguas en cincuenta mi-

SU ALTEZA EL DINERO.

rine con calma fingida.—Te olvidas al espresarte de ese modo que el principe es viudo, é ignoras si el marqués está casado.

—No lo es!—esclamó Renee.—Lo ignoro, es verdad, pero estoy segura de ello! Si no fuera así, ¿á qué habia de venir á esta casa?

Lazarine se encogió de hombros, y dijo:

—No te comprendo.

—Ya lo creo que me comprendes!—renuso Renee con violencia, sin poder ocultar la ira y el despecho que sentia.—Además, que la cosa no tiene mucho que comprender... Al verte esta mañana el marqués se ha prendado á tus pies su corazón, su peluca y su titulo. ¡Estaba escrito!... Que sea enhorabuena, señora marqués...

Lazarine se puso morada, pero se contuvo, y abandonando su sitio, hizo á su hermana una ironica reverencia.

—Acepto tu enhorabuena, querida mía,—dijo con impudencia la ira que le ahogaba,—y desee, sobre todo por tí, que seas profetisa.

—¿Por mí?—repitió Renee fuera de sí.—¿Cómo sobre todo por mí?

—Pues es claro... La marquesa de la Tour du Roy, gran señora y seis veces millonaria, cumplirá con un deber, protegiéndote, y encontrará quizas un buen marido.

—¿Un marido fósil!—esclamó—esclamó la joven.—¿Nunca! no quiero tu proteccion! ¡guardatela!

—Están verdes!—dijo Lazarine con ironia.

El diálogo se iba animando de mala manera, y dado el caracter de las dos hermanas, amenazaba acabar muy mal.

Julio Leroux lo comprendió así. Regañó á Renee y le anunció que si no se callaba al momento la encerraria en su cuarto por espacio de cuarenta y ocho horas.

El ex-banquero demostró al decirlo que estaba muy dispuesto á llevar á cabo la amenaza.

Renee lo comprendió así, y como no deseaba perder la entrevista, de la cual esperaba que resultaria alguna decepcion para su hermana, se quedó tranquila, al menos en la apariencia. Al cabo de un cuarto de hora, protestando que estaba ligeramente indispuesta, pidió permiso á su padre para retirarse á su cuarto.

Una vez sola en él, aquella hermosa joven se trasfugó completamente por la ira que ahogaba su pecho.

Cayó en el lecho presa de un ataque de nervios, con el rostro lívido, los miembros agitados por sobresaltos y los ojos casi fuera de las órbitas.

De las frases incoherentes que se escapa-

ban de sus labios se hubieran podido tomar estas:

—¿Lazarine rica y yo pobre...!

—¿Lazarine gran señora... seis veces millonaria y humillandome con su proteccion, ¿es eso posible! ¡Antes morir que aceptar! ¡Afortunadamente aun no está hecho el matrimonio! El no me ha visto, ese viejo que se cree prisionero de esa joven con los cabellos rojos... Yo soy hermosa tambien, más hermosa que mi hermana... cien veces más hermosa... Mañana me verá... Y quizás cambie de opinion al verme... Otras cosas más difíciles se ven...

Positivamente los gomosos que escoltaban asiduamente á las dos hijas mayores del ex-banquero en el bosque de Bolonia, hubier un experimentado una gran sorpresa al dia siguiente al ver á Lazarine en su obra y hubiera exclamado:

—Esto es inaudito, piramidal, insensato!

La joven, desde por la mañana se habia transformado. Ella, que sea por negligencia ó por orgullo, y quizas por ambas cosas, no se habia dignado nunca ocuparse del menor detalle domestico, probó en un instante que reunia las mejores condiciones del mundo para una buena ama de casa.

Se levantó al rayar el alba y puso en movimiento todos los muebles de la casa; la doncella y la hija del jardinero fueron dirigidas por ella, como si en toda su vida no hubiera hecho otra cosa; y á pesar de su inesperecia y torpeza las convirtió en útiles auxiliares.

Una exajerada limpieza hizo recobrar á los muebles el lustre de antiguos dias.

Lazarine descubrió en una bohardilla una coleccion completa de esos jarrones de antigua porcelana de Rouen que hoy están en moda y por la cual se dá un rio de oro.

Plantas del mejor gusto para colocadas por todas partes, y el pequeño comedor quedó convertido en un ameno jardin.

Más que rico, estaba fresco, coqueto, ideal.

Cuando bajó al comedor Julio Leroux se quedó encantado de la trasformacion.

—Eres una niña admirable... una hada... Has cumplido tu promesa... Has hecho una gran cosa sin disponer de nada...

Renee se mordió los labios en silencio.

—No pudiendo felicitar á su hermana se irritaba consigo misma.

Juana dió libre curso á su entusiasmo.

Aplaudió estrepitosamente como una niña que era, y despues, echando los brazos al cuello de Lazarine, la dijo:

Sr. Berler Reinach, Hebrard y otros, serán dignos de alabanza.

La Francia invita a todas las naciones a la exposición. Tal es el lema que se destaca en la parte superior de la nave y que todas han aceptado con entusiasmo.

Francia, en su instalación, es tan artística y elegante como científica.

Alemania tiene al frente un hombre docto, sesudo; se ve solo la ciencia, y basta.

América arroja tal número de invenciones que sorprende y fascina; por eso no digo hoy.—Vincenti.

En los primeros días del mes entrante saldrá de Biarritz el señor duque de la Torre a visitar a su hija la condesa de Santovénia, residente en los baños de Spa.

El conde de Parcent, que es el contrincante del Sr. Castelar en Huesca, al dispararse el otro día un revólver que llevaba en el bolsillo, se infligió una herida en una pierna, suficientemente de poca gravedad.

Sobre el episodio sangriento ocurrido en La Línea, publica el Times el siguiente telegrama:

Gibraltar, 25. Anoche se verificó en La Línea un duelo entre un capitán y un teniente españoles. El capitán murió y el teniente resultó peligrosamente herido.

Nos parecen inverosímiles las noticias del Times.

Los despachos oficiales quitan toda importancia a la partida de siete hombres armados que acaba de aparecer entre Tarragona y Belpuy.

Dicha partida que se cree que es de ladrones, ha debido ser a estas horas alcanzada por la fuerza de la guardia civil.

Dice anoche la Epoca: El celo de los amigos de los Sres. Balaguer y Romero Ortiz está poniendo en un brete al gobierno, porque la mayoría de los constitucionales de Madrid piensan borrar de la lista acordada por el comité algunos de los candidatos y poner en su lugar a los Sres. Balaguer y Romero Ortiz. El gobierno teme que las oposiciones se aproximen de la estación para sacar triunfantes por Madrid dos diputados más.

Podemos tranquilizar en este punto los temores que muestra la Epoca. La candidatura ministerial acordada por Madrid, no tendrá tropiezo alguno, y uno el tiempo se encargará de decirlo.

Esta noche a las nueve se verificará en el salón de subastas del ministerio de Fomento, una reunión de la junta directiva de la exposición Minerometalúrgica. En ella dará cuenta el señor Castelar de la invitación al país para que concurre.

Los ayuntamientos de Piedrahíta y Barco de Ayuda, al abrirse las estaciones telegráficas al servicio público, participaron al director del ramo los sentimientos de gratitud de aquellos muni-

cipios con las frases más calurosas y entusiastas. El Sr. Martínez contestó en el acto, correspondiendo a tan afectuosos como expresivos telegramas.

Ha entrado a formar parte de la redacción de la España, nuestro compañero en la prensa Sr. Sañudo Auñan.

Nuestro colega semanal Madrid, ha suspendido su publicación hasta octubre próximo.

Ha fallecido en Cuba, víctima de la fiebre amarilla, D. César Conesa y Sánchez, ascendido a capitán y destinado recientemente a aquella isla.

Se encuentra ligeramente enfermo el general Beranger.

Parece que el ilustre jefe del partido liberal conservador llegará a Biarritz el día 1.º de agosto, pasando después a San Sebastián, donde permanecerá unos días.

Los alumnos ascendidos a alféreces en la academia de Ingenieros, por propuesta del 28, son los Sres. Quevedo, Mourave, Farjas, Nuez, Rodríguez, Valhonoras, Casarayas, Grande, Maestre, Tafur, Vallejo, Montaner, Tejera, Morales, De Rada, Chamorro, García, Riciana, Rifarta, Pascual del Tóvise, Lopez, Solís, Cartañón, Soriano, Taylor, Calvo, Olay, Garnica, Rodríguez, Bistos, Abellán, Barranco, Camps, Freixed, Catalá, Cervilla, Valls, Melendreras, Maury, Laguna, Rocacho, Ojina, Barco, Jordán de Uries, Ruiz Zorrilla, De Carlos, de la Laitra, Turo y Briones.

No es cierto que en el ministerio de la Gobernación se haya recibido la instancia de que habla el Imparcial de ayer y que insertó el Estándarte en uno de sus últimos números. Ni consta en el registro, ni el señor ministro de la Gobernación ha recibido de manos de nadie semejante documento.

Aparte de esto, no es exacto que las causas de la suspensión de los diputados de Córdoba, sea la que se indica en dicha instancia, hay otras muchas que se hallan consignadas en el expediente que se está tramitando en el Consejo.

BOLSIN.—En el de anoche quedó el consolidado a 26-45 al contado y a 26-42 a fin de mes.

Este hecho no ha podido menos de llamar la atención del ministro de la Gobernación, y en efecto, se ha visto que a muchos expedientes les faltan algunos requisitos indispensables para demostrar lo que se proponen los interesados, viéndose precisado a resolverlos negativamente.

Tenemos entendido que pasan de tres mil los expedientes que se han despachado en dicho sentido desde el mes de marzo último.

Por la vía de los Estados Unidos recibimos hoy las siguientes noticias telegráficas de la isla de Cuba:

Habana, 19 de Julio.—La asociación de carteros de habilitados llamada "La Jirón" que ha adquirido la compañía exclusivamente de negros, se ha hecho ostensiva a la población blanca. La policía sorprendió una reunión de miembros de la asociación en el momento mismo en que recibían los juramentos de un nuevo miembro: fueron presos todos los presentes, apoderándose los guardias de todos los símbolos y objetos pertenecientes a la sociedad.

Treinta y tres de los detenidos son blancos y el hecho ha causado la mayor indignación, esperando todos que el gobierno obrará sumariamente sobre este asunto.

Se ha tratado de incendiar con petróleo el convento de Santa Catalina, pero el atentado fue descubierto a tiempo para

impedir el hecho. El incendio fue sorprendido, pero aminoró a su captor con un revolver y consiguió escapar.

La dirección de Hacienda ha dispuesto que todos los capitanes de buques que tomen cargamentos de maderas preciosas, estén obligados a presentar en las respectivas aduanas de la isla un permiso de los inspectores de aduanas.

El Tesoro recibió un millón de pesos por el último vapor-correo de la Península.

Esta tarde recibimos de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR el siguiente despacho telegráfico:

Panticoosa, 30 (4 m.) El presidente del Consejo Sr. Sagasta ha salido para Biarritz.

El general Quesada, llegará a este establecimiento balneario mañana domingo.—González.

Según escriben de los Palacios, la infeliz viuda del ventero y madre de los tres niños bárbaramente asesinados hace pocos días en aquel infierno, terriblemente impresionada al saber su enorme desgracia, parece sufrir de una completa enajenación mental.

Ha llegado a Madrid el director de la escuela superior de Comercio de Málaga, a asuntos relacionados con la enseñanza.

Con muy ligeras variaciones el viaje de SS. MM. a Ferrol se hará en la forma siguiente:

El día 5 a las dos de la tarde saldrán SS. MM. y AA. para Villalva, donde subirán al tren que ha de conducir la regia comitiva a Torrelavega, saliendo inmediatamente de llegar a este punto para Comillas.

Instaladas las infantas saldrán los reyes para Santander el día 7, donde se embarcarán en la corbeta Tornada, que hará de capitana de la escuadrilla, que formarán con ella las goletas Egea y Conde y el vapor Porvolano. El día 8 lo pasarán SS. MM. en la mar y al amanecer del día 9 recalará la escuadrilla sobre los cabos Prior y Priorito, donde se hallará la escuadra de instrucción compuesta de las fragatas Sagunto, Zaragoza, Almansa, Carmen y Villa de Madrid.

Al avistar la escuadrilla real hará a SS. MM. los honores de ordenanza.

Los buques harán su entrada en la ría de Ferrol a las nueve de la mañana: la maestranza, compuesta de unos 3000 hombres, recibirá a los reyes en las embarcaciones de todos los puertos de la ciudad ría, que se hallarán vistosamente adornadas. Dichas embarcaciones formarán dos líneas desde el Vispo hasta la dársena del parque. Los buques al entrar en la ría acortarán sus marchas para que los reyes disfruten del bello panorama que ofrece Ferrol.

Después de almorzar, desembarcarán SS. MM. haciendo su entrada en la población por la puerta del digno y dirigiéndose a la iglesia parroquial

de San Julian donde se cantará un solemne Te-Deum en acción de gracias por el feliz arribo.

De la iglesia irán SS. MM. al palacio de la capitania general, en el que se verificará una brillante recepción de las corporaciones. Terminado este acto sus majestades recorrerán en coche la población y visitarán los establecimientos de beneficencia.

Entretanto el estandarte real se trasladará de la Tornada a la Sagunto, en que se alojarán SS. MM. durante su permanencia en Ferrol.

A las seis de la tarde regresarán los reyes a bordo y serán obsequiados con la primera serenata marítima.

El día 10, después de almorzar, visitarán los buques de la escuadra y la escuela naval flotante. A las dos y media de la tarde se dirigirán por mar al Astillero con objeto de presenciar la botadura de la fragata Navarra y del cañonero Paz, comandado SS. MM. elegantes templetos construidos ad-hoc en la proa de estos buques. Después invitarán a los reyes los cuerpos de la marina, a que se dignen visitar la sala de Galileo donde se tendrá dispuesto un espléndido lunch. Por mar irán después a visitar los arsenales, y a las seis de la tarde presenciarán una regata en la ría de embarcaciones menores de vela, remo y vapor.

Después comerán SS. MM. y asistirán a la serenata que en su obsequio darán las músicas de la población delante de la capitania general, recorriendo a las siete las calles de la ciudad para ver las iluminaciones.

A la una de la tarde del día 11 se dirigirán los reyes nuevamente al Astillero, por mar, con el fin de presenciar el importante acto de poner las quillas a los grandes cañoneros Alfonso XII y Reina Cristina, regresando después a la población por la puerta del Astillero al paso de Sánchez Barcáiztegui, con objeto de asistir al acto de descubrir con la debida solemnidad la estatua del insigne marino que tuvo la honra del ser el primer ayudante de campo de S. M.

La estatua modelada por el malogrado escultor Sr. Ponciano, ha sido fundida en aquel arsenal y es una verdadera obra de arte.

Terminado el acto SS. MM. se dignarán aceptar un lunch preparado por el ayuntamiento en la sala capitular.

Por la noche se verificará otra serenata y se repetirán las iluminaciones. A la serenata concurrirán más de 1000 embarcaciones menores.

El día 12, a la una de la tarde, subirá al veradero el cañonero Paz y entrará en ría la fragata de Tolosa, fragata de grato recenado para S. M. por haberle conducido el extranjero a las costas de España para ocupar el trono de Castilla.

SS. MM. verán primero en seco el gran dique de la Campaña y a su presencia se llenará de agua poniendo a flote el barco-puerta para que pueda entrar la fragata Navarra.

EDICION DE LA TARDE

DE HOY 30 DE JULIO

La CORRESPONDENCIA ha recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Roma, 29. La Agencia Stefani desmente rotundamente la noticia dada por el Standard de Londres, relativamente al estrechamiento

SU ALTEZA EL DINERO.

—Ves, querida hermana, que el dinero es casi inútil o al menos que se puede pasar sin él. Nuestros hermosos salones de París me gustaban menos que este y te aseguro que muchas gentes serían de mi opinión. El Exilio de las tres hermosas pinturas palidece al lado del brillo de las flores, y Dios, que es tan bueno ha dado las flores a todo el mundo, lo mismo a los pobres que a los ricos.

Lazarine se echó a reír.

—Mi amor propio está muy satisfecho con lo que has dicho, hermanita; pero no me convertirás con tus paradojas... Para marchitarse las pinturas que tú desdénas, hacen falta muchos años, y las flores que ves mañana estarán marchitas... Perdóname si coloco mi prosa al lado de tu poesía... Qué quieres, soy tan positiva! Me gustan más esas otras flores que cuestan tanto dinero. Empleo las flores naturales a falta de otra cosa; pero si yo tuviera a mi disposición todas las rosas, todos los alieles y todas las camelias de la tierra, las daría por un lingote de oro... ¿No te parece, papá?

—Soy de tu parecer...—respondió el ex-banquero con entusiasmo.—Tu hermana no conoce la vida. Ya verá más tarde cuando sea mayor que el dinero es el rey del mundo.

A esto no había nada que responder.

Juana bajó la cabeza y se calló.

Lazarine, después que se hubo terminado el almuerzo, se ocupó en transformar el comedor como lo había hecho con el salón. Cuando todo estuvo acabado eran las dos de la tarde.

El príncipe debía llegar a las cuatro con el marqués de la Tour du Roy; no quedaba, pues, a las jóvenes más que el tiempo preciso para arreglar sus tocados.

Juana, que no pensaba en sustituir el traje que llevaba puesto, salió de la finca y se fue a pasear al jardín.

Renee y Lazarine subieron a sus cuartos. Después de largas y profundas reflexiones, Renee tomó el partido de vestirse de negro. Su vestido, un poco descotado y de manga corta, permitía ver las perfecciones de que la había dotado la naturaleza.

En la cabeza, y a semejanza de las españolas, se puso una preciosa rosa encarnada. Aquel vestido tan sombrío y sencillo, daba a su elegante persona un aspecto encantador.

Se miró en un espejo, y se dijo:—Soy muy hermosa...—Lazarine, inspirada por la casualidad, se vistió de una manera antitética a su hermana.

Se vistió de muselina blanca. Dejó todo el cabello suelto, y sujeto uni-

camente, y cerca de su nacimiento, por una cinta de seda azul.

—En el cuello y en las muñecas se colocó una cinta de terciopelo negro.

Unicamente un pintor podría dar una idea exacta de aquella espléndida criatura bajo aquel traje de pensionista. Jamás se vio una mujer más seductora.

Lazarine se sonrió al mirarse en el espejo, y dijo:—Si el marqués de la Tour du Roy no estuviera ya vencido, me sospecho que hoy no podría resistir a la prueba.

La joven se puso a la ventana, y protegida por las persianas, miró hacia el camino.

Dieron las cuatro.

Se abrió la puerta de hierro del patio; un precioso faeton guido por el mismo marqués, y llevando a su izquierda al príncipe, entró en el jardín.

—¿Dónde está el aire de un gran señor,—se dijo Lazarine,—y su cabello blanco hasta le hace favor.

Julio Leroux recibió al pie de la escalera a los dos personajes citados.

Lazarine salió de su cuarto.

En el pasillo se encontró a Renee, que sin duda había estado esperando como ella.

Las dos hermanas no se dirigieron la palabra, y la mirada que cruzaron estaba muy distante de significar el afecto.

Bajaron juntos al salón, donde ya se encontraba Julio Leroux con su visita.

El marqués al verse cerca de Lazarine quedó deslumbrado.

Le costaba trabajo reconocer bajo aquel blanco y virginal traje, a la atrevida amazona que tan victoriosamente se había apoderado de su corazón.

Le parecía cien veces más hermosa que cuando la vio en el bosque, toda vez que ahora podía admirar la transparencia maravillosa de su tez, la flnura de sus facciones, el brillo de sus pupilas y su hermoso cabello.

Durante algunos segundos permaneció mudo, preso de su gran emoción, pero temiendo caer en el ridículo, dominó su turbación y fue lo que era siempre, un hombre de mundo, un campido caballero y un aristócrata distinguido.

Durante la conversación se mostró tan amable y cumplido con Renee como con Lazarine, salvo un detalle muy importante, y es que cuando hablaba a esta última temblaba un poco su voz.

Por la graciosa sencillez de sus maneras le encantó Juanita, que a su vez le enca-

ntador, porque a ella no le gustaba mucho el príncipe.

El pequeño lunch tuvo un éxito completo, y Julio Leroux se confesó a sí mismo que su amor propio, tan susceptible, había quedado satisfecho por completo.

A las seis abandonaron la tertulia el marqués y el príncipe.

El príncipe partía loco de placer por haber solicitado y obtenido el permiso para visitar aquel eden.

En el momento de subir al carruaje, Godfrey estrechó de un modo particular la mano del ex-banquero.

Aquello significaba:

—Todo va a pedir de boca.

A decir verdad, también lo creía así Julio Leroux, y Renee lo creía tanto como su padre, tan manifiesta estaba la pasión del marqués por su hermana.

La joven ya no se hacía ilusiones. No conservaba la menor esperanza de desbarcar a su hermana; y su triunfo la irritaba, tanto más cuanto que el marqués de la Tour du Roy, a pesar de su edad y de su cabello blanco, era un marido muy aceptable.

Godfrey de Castel-Vivant había tenido razón al asegurar el día antes, que el marqués estaba muy conservado, y que salvo su edad, era un gran partido.

La conducta de Lazarine durante toda la visita podía pasar por una obra maestra de tacto y habilidad.

Adivinando su intención femenina, que la locuacidad, franqueza y soltura que tanto entusiasmaban a los gomosos que la servían de escolta en el bosque de Bolonia, no debía emplearlas con aquel viejo aristócrata, aquella joven, que ya hemos visto que no retrocedía ante ninguna escarmentación, se convirtió como por encanto en una señorita rigurosamente educada y espiritual, que no pesaba ni por exceso de timidez ni por deso de aplauso.

Al mirarla, el oíría, era preciso convenir que habría ostentado dignamente en su cabeza la corona de marquesa, y que la metamorfosis de aquella encantadora doncella en gran señora sería la cosa más natural del mundo.

—Yo no había visto nunca a Lazarine como ahora,—pensó Julio Leroux maravillado,—y no la creía tan bien educada.

Al día siguiente y a eso de las tres de la tarde llegó a la posesión de Hojas-Verdes seguido de un groom el marqués de la Tour du Roy.

Lazarine que ya no paseaba por las manzanas por el bosque, le aguardaba.

A esta segunda visita siguieron otras mu-

chas en cortos intervalos. El marqués iba ora solo, ora en compañía del príncipe.

Un día, al cabo de unos quince, el príncipe se acercó a Julio Leroux y le dijo:

—Se acerca el momento solemne, mi querido amigo. Soy el confidente de Roberto. La petición está próxima. El jueves nos recibireis. Esperadnos a comer.

—Pero...—

—No hay pero que valga, es preciso. Una comida sin preparativos de ninguna especie, nada más que lo que coméis ordinariamente. El marqués ignora que yo os anuncio esto; obrad como queráis.

—Sea,—dijo el ex-banquero conspirando,—pero comereis mal.

—Empezad por que no lo creo, y además que eso sería un detalle de poca importancia; tened la seguridad de que mi enamorado amigo, teniendo delante los hermosos ojos de nuestra encantadora Lazarine, maldo si tendrá tiempo de fijarse en la comida.

—Así lo creo, pero vos...—

—No os inquietéis por mí... además, que cuando se tiene apatado se come de todo.

El programa trazado por Castel-Vivant se cumplió al pie de la letra.

La visita anunciada se verificó el jueves siguiente:

El marqués solicitó el honor de comer en casa de Julio Leroux, que fue acogido con entusiasmo, y la sencilla comida de familia se convirtió por casualidad en un magnífico y esquisito banquete.

Se tomó el café en el jardín dentro de un cenador y a la luz de la luna.

—Se me ocurre una idea, mi querido Leroux,—dijo el marqués con una voz que se esforzaba en aparecer tranquila y serena,—y si obtiene vuestra aprobación será el hombre más feliz del mundo.

—Es cierto eso último, contad conque se llevará a cabo,—respondió sonriendo el ex-banquero.—De qué se trata?

—Vuestras hijas, como han vivido constantemente en París, como han tenido ocasioes nunca de asistir a una cacería.

—Así es en efecto.

—Ahora bien, una cacería bien dirigida es una cosa muy interesante. En su consecuencia, yo me propongo organizar una para el día que señaleis de la próxima semana, y después de la cacería os conduciré a castillo de la Tour du Roy donde me haréis el honor de comer conmigo. ¿Lo aceptáis? Os suplico que lo reflexionéis antes de responder. Una negativa me mataría.

—Dios me libre de eso, mi querido marqués,—dijo el ex-banquero.—Yo no me opongo, pero hay un inconveniente.

Colocados de nuevo el barco-puerta se achicará el dique y quedará en seco la fragata. Por la noche habrá serenata en la capitanía general y la sociedad...

El día 13 visitarán SS. MM. todos los fuertes y puertos de la ría de Ferrol y su bella y deliciosa campiña. Por la noche serán obsequiados con una serenata...

Sobre la actitud del Sr. Posada Herrera dice el Liberal lo siguiente: En los efectos políticos se habla de la actitud política del Sr. Posada Herrera...

En virtud de permuta aprobada por el ministerio de la Gobernación, pasará a desempeñar la secretaría del gobierno civil de Segovia D. Camilo Martínez de Leiva...

Se han concedido 1000 pesetas del fondo de calamidades al pueblo de Esquivias (Toledo), y 5000 al de Nazaret (Valencia) para remediar los daños del incendio de ayer.

Telegramas oficiales: Huesca, 30, 7 m. El presidente del Consejo ha salido de Panticausa a las cuatro de la mañana...

Habana (sin fecha). Recibido anoche. Entre embarcados y los que han de embarcarse, como escuadras a consecuencia de la nueva organización...

Tarragona, 29. El gobernador civil de esta provincia, Sr. Valledor, ha regresado a esta capital y se ha encargado del mando de la provincia.

Esta mañana se ha recibido en el ministerio de Marina el siguiente telegrama participando la triste nueva del fallecimiento del contralmirante Sr. Díaz Herrera...

El contralmirante D. José Manuel Díaz Herrera nació en la Habana el 23 de setiembre de 1825, e ingresó en la armada como guardia marina en 8 de abril de 1840...

Mandó los buques siguientes: pailebot Cadizano, vapores General Lezo, Don Juan de Austria y Blasco de Garay, y la fragata Numancia.

Se hallaba condecorado con las grandes cruces de Isabel la Católica y San Hermenegildo, la de Cristo de Portugal, la de Pio IX, la de Marina de D. Dama real y la de Gran oficial de San Mauricio y San Lázaro.

Tomó parte en la expedición de Méjico, en la campaña de Santo Domingo y en la de Cataluña de 1839.

Mandando la Numancia condujo del puerto de Spezia (Italia) a Cartagena a D. Amado de Saboya.

Su muerte ha sido sentida por todos los cuerpos de la armada, pues a sus especiales condiciones de buen jefe reunía un carácter afable y mareadamente caballeroso.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en la Granja la siguiente carta: San Ildefonso, 29.

La cabalgata que se formó en esta mañana con objeto de almorzar en Siete Picos se componía de S. M. el rey, S. A. la infanta doña Isabel y 107 ginetes...

Entre las muchas personas notables que iban recordamos a los duques de Alumbra, condes de Puñonrostro, marquesa de Nera, señoras de Uzágor, Abella, Gamarra, de Balanza, Aldama, la hija e hijos de Alonso Martínez, los Sres. Santero, Rincón, ayudantes del rey, caballeros, oficiales mayores de Alabarderos...

Está resuelto oficialmente que S. A. la infanta doña Isabel siga aquí hasta el 20 de agosto, permaneciendo en esta la fuerza de guarnición. Escocia Real, Alabarderos, así como todos los empleados y servidores...

El día 2 llevará el señor ministro de Marina a la firma de S. M. los siguientes decretos y disposiciones: Ascendiendo a contralmirante, por el fallecimiento del de esta clase D. José Díaz Herrera...

Confirmando en el destino de jefe de armamentos del arsenal de Cartagena al capitán de navío de primera D. Mariano Balbiani que desempeñaba dicho destino interinamente.

Nombreando vocal del consejo de premios de la marina al contralmirante D. Claudio Oniero Gay.

ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA. JARDIN DEL BUEN RETIRO. El rosal de la belleza. Píelo, Adán y Eva.

REGRESO MARIITENSES (Fancarral núm. 24). - 8. - Bon-Amemá. - La soirée de Chuchupia. - Torcer por lo fino. - Fuego en guerrillas. - Bon-Amemá.

LOCO OAPPELLANES. - 4. 113. - Hija y madre. - La Vinoise. - La Varita de virtudes. - 8. 113. - La soirée de Chuchupia. - Bazar de novias. - De asistente a capitán.

INFANTIL. - 8. - El músico y el lacayo. - Blanco y negro. - Pidame Vd. a mi marido. - Anton o la fuerza del sino. - La Tontita del lugar. - Intermedio por los equilibristas hermanos Francos. - Baile.

CIRCO DE CALLOS. - 5 y 9 1/2. - Repetición de la función del beneficio del señor Medrano.

TIVOLI (En el Dos de Mayo). - 8. - El cazador salvaje. - El noí. - Alcalde torero. Los tres forajidos. - Baile.

VELOCIPEDO MANEJE Y TEATRO MECANICO. - Carreras y funciones desde las siete de la tarde.

TIRO DE CALLOS. - Todos los días de sol. De pichón, juvas y domingos. Barrio de Salamanca calle de Alcantara en el último y a la izquierda de la calle Pajaritos.

PLAZA DE TOROS DE MADRID. - 3 1/2. - Corrida extraordinaria de novillos con toros de muerte y novillos para los aficionados.

ALHAMBRA. - Baile de cuatro de la tarde a una de la madrugada.

BOLSA DE MADRID. FONDOS PUBLICOS. (último precio.)

Table with columns for bond types and prices. Includes items like Renta perp. del 3 por 100, Renta de fin de mes, etc.

NO OFICIAL. A las cuatro. - 3 por 100 al contado 28-30. - Fin de mes, 28-30. - Fin próximo, 28-30. - Suscrito. - 11.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 30 DE JULIO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde después de ciertas las ediciones de provincias, el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO.

Apertura de la Bolsa de hoy. El 3 por 100 interior español, 24-23. El exterior id., 28 7/8.

Vienna, 30. La peste oriental continúa haciendo grandes estragos en la capital de Rusia.

En los barrios estromos de San Petersburgo es donde está ocasionando mayor número de víctimas.

Las autoridades han tomado energías medidas sanitarias para evitar su propagación.

Las últimas noticias de Saida aseguran que el gobierno francés ha nombrado al general Devanesson para el mando superior de la plaza de Saida, en reemplazo del coronel Quarante, que será destituido.

El jueves próximo se verificará en Castein la entrevista de los emperadores de Austria y Alemania.

Tunez, 29. Ali-Ben-Halita, jefe de los árabes insurrectos de Stax, ha mandado emisarios encargados de escitar a los tribus a la guerra contra los franceses...

Washington, 30. El Sr. Garfield pasó el día de ayer en condiciones muy satisfactorias.

Paris, 30. Un despacho de Tunis, fecha 29, mencionando el rumor del saqueo de varias casas de Stax, y entra ellas varias consulados extranjeros...

Se cree que el general Legero ha ido a Stax para enterarse de cuanto ha sucedido.

Ha sido concedida la permuta que de sus respectivos puestos solicitaron recientemente dos promotores fiscales de la provincia de Granada el uno y de la de Jaén el otro.

A creer lo que hemos oído hoy en algunos círculos políticos, es probable que en el Consejo de ministros que ha de celebrarse el día 2 de agosto en la Granja, se acuerde, con respecto a la pastoral de su eminencia el cardenal Moreno, que no hay motivo para proceder contra ella...

Recordarán nuestros lectores, que según dijimos antes, a las tres de la madrugada de ayer el alférez graduado de la guardia civil Sr. González y el inspector Sr. Serrano se ocupaban en la captura de dos criminales en una casa de la calle del Rosario.

Los agentes, que iban en carruaje, se aporaron; pero los criminales se dieron a la fuga y desaparecieron.

Es pues inexacto que dichos inspectores y alférez, revolvien en mano, hicieran disparos contra los fugitivos ni que se hicieran de una jaca de la pertenencia del Zapatero.

No es cierto, como indica un periódico, que se haya pensado en volver al antiguo sistema de pesas y medidas.

Por el contrario, las autoridades están dispuestas a mantener la reforma, que, por cierto, lejos de ofrecer las dificultades insuperables de que hablan algunos periódicos, va haciéndose facilísima...

En la plaza de urrumirinos de la calle del Duque de Alba, número 10, estaba esta mañana un joven examinando un revolver, y tuvo la desgracia de que se disparase uno de los seis tiros con que estaba cargado...

El autor del disparo, llamado Felipe, fue llevado al juzgado de guardia.

El detenido, tan luego como prestó declaración, fué puesto en libertad.

No es cierto como dijimos, mal informados, en nuestro número de ayer, que el coronel Sr. Macías haya de salir inmediatamente para Puerto-Rico...

Cuenta un periódico de la mañana que el gobierno ha pedido a los señores Romero Ortiz y Balaguer, que rueguen a los constitucionales de Madrid que no les voten con objeto de no perturbar la unidad del partido...

No es exótico que, en nombre del gobierno, se haya acercado, nadie a los Sres. Romero Ortiz y Balaguer.

El primer declina la honra de que su nombre figure en la candidatura de Madrid, por voluntario y espontánea impulso; y con respecto al segundo, dice al señor Balaguer, sabese que a nadie ha escrito en solicitud de sufragio...

Viene por tanto por los periódicos la noticia de que los jefes y oficiales dados de baja en el ejército por sus ideas liberales piensan volver a fijar su residencia en el extranjero...

Por el ministerio de la Guerra se ha concedido el reemplazo por enfermo al sargento mayor de la plaza de Pamplona D. Juan del Hoyo.

Viene por tanto por los periódicos la noticia de que los jefes y oficiales dados de baja en el ejército por sus ideas liberales piensan volver a fijar su residencia en el extranjero...

Si no mienten nuestros informes, tales promesas no han existido nunca, pues lo único cierto que hay en dicha cuestión es que el digno ministro de la Guerra, deseando complacer a las personas importantes que se le acercaron...

do a Madrid, el Sr. Marcoartú se ha quedado en Biarritz y el ministro anaciano hará una rápida escursión por España.

El duque de la Torre y otros amigos del presidente del Consejo de ministros creen que este llegará el 31 a Biarritz, donde almorzará; comerá en San Juan de Luz y regresará a esta corte.

Dice hoy el Día: No es cierto, como dice hoy el Liberal, que hayamos sido demandados ante los tribunales con motivo de haber llamado la atención en nuestras columnas sobre ciertos abusos que se cometen en las administraciones de Correos con los impresos que se remiten a provincias.

Lo que se confirma es el haber sido demandado el Progreso por el subsecretario de Gobernación.

Parce que se trabaja para que en el curso próximo den una conferencia en el ateneo de Madrid los más eminentes oradores de aquella casa, y que se harán indicaciones en este sentido a los Sres. Cánovas del Castillo, Castelar, Salmerón, Moret, Campoamor, Pedregal y Rodríguez (D. S.)

Dice la Integridad de la Patria: A pesar de las rectificaciones que hace cierta parte de la prensa ministerial negando que haya dificultades en los distritos por lo que se refiere a los comités constitucionales y a los diversos candidatos que, aya de representar la política del gobierno, aspira cada cual a obtener sufragio...

A muy caracterizados ministeriales hemos oído que no podría citar el colega el nombre de la persona a quien escribió esa carta el Sr. Sagasta, en queja de lo que pasa en los distritos, por la sencilla razón de que dicha carta es completamente imaginaria.

El juzgado de primera instancia de guardia no había intervenido desde las doce de esta mañana a las seis de esta tarde, más que en el desagradable incidente ocurrido en una tienda de la calle del Duque de Alba...

Ha sido nombrado fiscal de causas del departamento de Cádiz, el capitán de navío D. Gabriel del Campo.

Se ha dispuesto se adopte en infantaria de marina el nuevo reglamento táctico aprobado para el ejército por decreto de cinco del actual.

El día 2 saldrán para Comillas 50 guardias civiles.

Telegramas oficiales: Palma, 30 (2:50 L). En la tarde de ayer una barquilla del vapor Alito apreso en el canal de Menorca un futecho con 28 butos de tabaco y dos reses.

Vigo, 30 (3 tarde). Acaba de salir la fragata Almansa para el Ferrol a incorporarse a la escuadra.

Cartagena, 30 (3:5 t). Saldo del jefe de la fragata de guerra italiana Victor Manuel después de limpiar sus fondos.

Es completamente falsa la noticia publicada por el Demócrata y copiada por otros colegas, de que D. Jacinto María Anglada trate de fundar periódico alguno.

Podemos asegurarlo. Parece que en el distrito de Verín (Orense) tropieza con dificultades la candidatura del Sr. Feijó.

El emperador de Austria como jefe de la familia de Hapsburg ha dado su consentimiento al archiduque Carlos, hermano de la reina de España doña Cristina, para contraer matrimonio con la infanta doña Eulalia de Borbon, hermana del rey D. Alfonso.

El archiduque Carlos llegará a Madrid en los primeros días de setiembre. El matrimonio se verificará, según se dice, a fines de año y la augusta pareja saldrá para Viena, punto elegido para su residencia.

Por el ministerio de la Guerra se ha concedido el reemplazo por enfermo al sargento mayor de la plaza de Pamplona D. Juan del Hoyo.

Viene por tanto por los periódicos la noticia de que los jefes y oficiales dados de baja en el ejército por sus ideas liberales piensan volver a fijar su residencia en el extranjero...

Si no mienten nuestros informes, tales promesas no han existido nunca, pues lo único cierto que hay en dicha cuestión es que el digno ministro de la Guerra, deseando complacer a las personas importantes que se le acercaron...

en demanda de aquella gracia, los ofreció abrir de nuevo las causas de aquellos jefes y oficiales, para conocer en detalle los motivos que habían originado aquella grave determinación, y proceder en su consecuencia; pero nunca ofreció una amnistía general, como se pedía.

Hoy ha estado a presentarse al señor ministro de la Guerra el ex-capitán general de Puerto-Rico general Despuols.

Aun no ha llegado a Madrid el brigadier Caballos Escalera, nombrado oficial de la clase de primeros del ministerio de la Guerra.

Tenemos entendido que nuestro amigo D. José Urcola, coronel retirado, se presenta candidato para diputado de Cortes por el distrito de Tolosa con grandes probabilidades de éxito.

Esta tarde ha salido para La Granja, a tomar posesión del cargo de primer ayudante de S. M. el rey, el teniente general D. Emilio Terrero.

Hoy se ha dicho que, además de los carpinteros de Motril, se han declarado en huelga los albañiles, siendo precisa que el juzgado instruya causa. Parece que se ha reducido a prisión a los principales promovedores de la huelga. También se ha dicho que se ha concentrado la guardia civil. El orden no se ha turbado ni por un momento.

Los amigos del gobierno siguen afirmando que la candidatura del partido conservador en Madrid no prevalecerá, a pesar de las afirmaciones de los periódicos de su comunión política.

El gobernador interino de Toledo llegará mañana a esta corte.

El gobernador de Lérida, en telegrama de esta tarde, participa que, según oficio del jefe de la guardia civil, en la batida dada con somates en todo Urgel, no ha sido encontrada la partida que se dijo haber aparecido en la noche del 23.

De las averiguaciones practicadas se sospecha haya sido una infundada alarma.

Se asegura que el gobernador de Cuenca ha presentado su dimisión por asuntos electorales. La causa determinante que le ha obligado a realizar este acto es el nombramiento de jueces municipales hecho por recomendación del señor González Marrón.

Los periódicos siguen ocupándose de lo ocurrido en La Línea, atribuyéndole a causas diversas.

Podemos precisar el hecho con vista de los últimos datos oficiales que tenemos a la vista.

El horrible atentado contra el capitán del regimiento de Alava, D. Paulino Alvarez, y el teniente D. Alejandro Lopez, muere el primero y gravemente herido el segundo, no reconoce otro origen que una venganza de los contrabandistas, al ver que las medidas adoptadas por el primero, como comandante de la plaza, hacían de todo punto imposible la filtración de aijos.

El juzgado entiende en el asunto y es posible que los autores del crimen sean objeto de un castigo ejemplar.

Sobre los sucesos de Stax no podemos anticipar a nuestros lectores nuevas noticias. La prensa francesa y las agencias telegráficas siguen guardando una prudente reserva. Solo el Figaro de París apunta algunos detalles que, de ser ciertos, podrían quitar alguna gravedad al hecho del atropello de nuestro pabellón y de las demás banderas extranjeras, que tampoco han sido respetadas.

Esperamos conocer de una manera auténtica la relación de lo acaecido en Stax después de la entrada de las tropas francesas, para que estas fuerzas regulares se hayan visto en la precisión de destruir gran número de edificios y allanar los domicilios de algunos señores consulares.

De todos modos el hecho, tristemente importante y sabemos que el gobierno español se mostrará muy generoso en demandar al gabinete francés la reparación a que tiene derecho la bandera de un pueblo amigo.

El lunes próximo se verificará en el teatro del Buen Retiro el estreno del pasé en un acto, original de los Sres. Utrilla y Giner (D. Hermenegildo), titulado Los puerros del difunto.

En su representación tomarán parte, entre otros artistas, la señora Gallardo y los Sres. Mesejo y Bosch.

El beneficio de la distinguida primera bailarina señora Yeboues Ilevé Anoché tanta concurrencia al Liceo de Capellanes, que la empresa se vió obligada a cerrar el despacho de localidades, porque ya se hacía imposible el paso por las galerías del salón. La beneficiada fué muy aplaudida en el baile La fantasía española. También fueron objeto de grandes aplausos la señora Gallardo y los Sres. Mesejo, Castro y Mesejo (hijo) en la interpretación de la comica zarzuela Píelo, Adán y Eva.

Los reputados autores Sres. Giner (dos Hermenegildo) y Utrilla han repartido hoy a los actores del Liceo de Capellanes un cuadro dramático titulado El último sacrificio, cuya representación se anuncia para el viernes de la semana próxima. Tenemos excelentes noticias de la obra.

D. Elias Hiera y D. Justo Rodríguez de Rada ponen en conocimiento de sus amigos y conocidos, que no han autorizado a ninguna persona, ni de su familia ni estraña, para pedir dinero en su nombre; y que no responden de ninguna cantidad que en tal concepto hayan entregado o entreguen.

